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Aos 10 (dez) dias do mês de agosto do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma On line com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fabio Costa, Fernando Holanda, 
Francisco Holanda Filho, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Oliveira 
Lima, Olivia Tenório, Siderlane Mendonça, Leonardo Dias, Luciano Marinho, 
Gaby Ronalsa, Silvania Barbosa, Teca Nelma, Dr. Valdir. Lida ata da sessão 
anterior. Nesse momento o senhor Presidente registra a presença do nosso 
Prefeito em exercício Ronaldo Lessa, facultando ao mesmo a palavra. O 
Prefeito em exercício Ronalda Lessa passa a saudar a todos, onde sua 
presença nessa Casa é para registrar e fortalecer a relação entre os Poderes 
Executivo e Legislativo. Em seguida faz um breve relato sobre sua passagem 
nessa Casa, em tempo que fala da importância da democracia e o momento 
do Executivo ainda está no processo de alinhamento, onde a opinião de todos 
e de suma importância, fazendo menção a vontade do Prefeito JHC das 
subprefeituras, bem como a melhoria nos mercados públicos. Para concluir 
fala da importância dessa Casa. O Presidente da Casa vereador Galba Novais 
Netto, vereadora Silvania Barbosa, vereador Eduardo Canuto, vereador 
Luciano Marinho, vereador Cleber Costa, vereadora Gaby Ronalsa, vereador 
Francisco Holanda Filho, vereador Brivaldo Marques, vereador Alan Balbino 
fizeram uso da palavra falam do prazer em receber o Prefeito em exercício 
Ronaldo Lessa.  Passando para o grande expediente como primeira oradora 
vereadora Gaby Ronalsa faz agradecimento ao pleito dessa vereadora que foi 
atendido pelo Prefeito JHC e pelo Superintendente da Simas, Sr. João Folha 
no tocante a substituição de lâmpadas convencionais para as de leds na Gota 
do Adraújo Alto do Cruzeiro- Riacho Doce - litoral norte em Riacho Doce. Em 
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aparte vereador Siderlane Mendonça parabeniza a vereadora pela ação de 
melhorias na região citada, onde a mesma se avizinha com o Benedito Bentes. 
Para concluir fala que o Prefeito JHC está para servir e atender as solicitações 
dos Parlamentares dessa Casa Legislativa. Em aparte vereador Leonardo 
Dias faz uso da palavra elogiando a Prefeitura de Maceió por atender de pronto 
uma solicitação desse vereador, para providenciar melhorias no calçamento 
em frente a Unidade de Saúde da Família em Fernão Velho, onde o mesmo 
estava afundado trazendo risco aos idosos, outros usuários e a população 
como um todo. Fala que a Prefeitura teve informação desse vereador sobre o 
afundamento do calçamento as 10 horas da manhã e as 14 Horas da tarde do 
mesmo dia uma equipe do órgão competente já estava realizando os reparos 
devidos. Segunda oradora vereadora Teca Nelma passa a fazer algumas 
críticas a Prefeitura de Maceió pontuando as discussões e temas que 
abordamos na Audiência Pública da LDO. Diz que temos que ter uma 
construção das prioridades dos recursos nos direcionamentos orçamentários 
que nas nossas discussões da LDO deixou a desejar. Fala que o desabafo do 
dia de hoje é que essa vereadora chama atenção de todos os parlamentares 
para termos uma LDO realista e não replicadora de problemas antigos, onde 
as nossas decisões vão impactar na Lei orçamentária anual. Em seguida 
discorre sobre a importância de um Conselho de Educação, que ainda não 
temos. Em aparte vereador Joãozinho parabeniza a fala da oradora no 
tocante as críticas junto as discussões que tivemos na Audiência Pública da 
LDO. Retornando oradora vereadora Teca Nelma finaliza parabenizando o 
executivo no que se refere a prorrogação da vigência do concurso dos 
professores em 2017 e continua como parceira da educação. Em aparte 
vereador Cleber Costa parabeniza a fala da apreciação da LDO feita pela 
oradora e que o executivo não entenda como crítica e não como sugestão. Em 
aparte vereado Leonardo Dias diz que a oradora foi feliz na sua fala junto as 
críticas à condução das discussões da LDO, onde solicita que o líder do 
governo vereador Siderlane Mendonça veja essa questão. Em aparte 
vereador Siderlane Mendonça diz ser pertinente as críticas, porém deixa claro 
que o Prefeito JHC em todo o momento busca acertar. Terceiro orador 
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vereador Leonardo Dias fala que a preocupação de um autoritarismo e devido 
por alguns de nossos governantes, onde durante essa pandemia assistimos 
mãe de família ser pressa por estar em uma praça, pessoas sendo pressas 
por esta na praia tomando banho ou mesmo fazendo exercício na praça. 
Porém o nosso Presidente da República é sempre acusado de ser autoritário 
e o mesmo é quem comprou as vacinas para o nosso estado. Diz que defende 
a liberdade do indivíduo como decidir se quer ser vacinado. Logo após passa 
a tecer critica pontual sobre o FUNDEF e o Prefeito prometeu pagar e se tem 
impedimento o mesmo esclareça aos professores. Em seguida passa a 
discorrer sobre as ruas esburacados na nossa Cidade, onde fica um jogo de 
empurra do Prefeito para o Governador e do Governo para o Prefeito sobre 
essa questão. Em aparte vereador Siderlane Mendonça fala dos transtornos 
causados pela Sanama e a Sanema, onde essa responsabilidade é da Casal. 
Em aparte vereador Joãozinho corrobora com o tema em questão. Quarta 
oradora vereadora Olivia Tenório solicita a todos sobre uma fiscalização junto 
as empresas e que as mesma respondam com os serviços prestados para as 
melhorias devidas na nossa cidade, onde nossas ruas estão esburacadas e 
em todas as esferas temos que buscar os responsáveis. No Prolongamento 
do Expediente; Projetos de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos de 
números 05100023/2021, 07190022/2021; Projeto de Lei da vereadora Olivia 
Tenório, protocolo de número 07190023/2021; Projetos de Lei da vereadora 
Silvania Barbosa, protocolos de números ;07070003/2021,07070004/2021 e 
07080002/2021; Projetos de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolos de 
números 07300008/2021, 08020001/2021 e 07140053/2021; projeto de Lei do 
vereador Alan Balbino, protocolo de número 06290022/2021, Projetos de Lei 
do vereador Aldo Loureiro, protocolos de números 05270051/2021 e 
06010051/2021; projeto de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolos de 
número 06290006/2021; Projetos de Lei do vereador Cleber Costa , protocolos 
de números 07010023/2021 e 08030018/2021; Projetos de Lei do vereador 
Fabio Costa, protocolos de números 06020083/2021 e 05280023/2021; 
Projetos de Lei do vereador Joãozinho, protocolos de números 
06160038/2021 e 06220031/2021; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, 
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protocolo de número 07060004/2021; Projetos de Lei do vereador Oliveira 
Lima, protocolos de números 08040022/2021 e 08040024/2021; Projeto de Lei 
do vereador Samyr Malta  07220017/2021;Projetos de Lei do vereador 
Siderlane Mendonça, protocolos de número 05270033/2021 e 
07090020/2021; Projeto de Lei do vereador Valmir, protocolo de número 
07290043/2021; Projeto de Lei do vereador José Márcio, protocolo de número 
06100031/202; projeto de Lei do Poder Executivo, protocolo de número 
06230002/2021; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Fernando 
Holanda, protocolo de número 08050001/2021. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta, foram 
lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de números e autorias; 
Indicações do vereador Siderlane Mendonça, protocolos de números 
07140044/2021 a 07140047 e 07140049/2021 a 07140052/2021, 
07160006/2021, 07160036/2021 a 07160038, 07280009/2021, 
07290028/2021 a 07290031/2021, 07290033/2021 a 07290036/2021, 
07290038/2021 a 07290041/2021, 07300005/2021 e 07300006/2021 discutido 
pelo autor, vereador Cleber Costa, vereadora Gaby Ronalsa em discussão 
única. Indicações da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos de números 
04300071/2021, 04300072/2021, 05010001/2021, 07160020 a 
07160022/2021, 07160031/2021, 07160014/2021 a 07160018/2021, 
07150046/2021, 07150043/2021, 07150020/2021, 07150019/2021 e 
04100007/2021 todos em discussão única. Indicações da vereadora Teca 
Nelma discutido pela autora; protocolos de números 07150010/2021, 
07150011/2021, 07150012/2021, 07150016/2021, 07160035/2021, 
07160030/2021, 07230008/2021, 08040003/2021, 0800032/2021, 
08040027/2021, 08040034/2021/ 08040035/2021 e 08040036/2021 em 
discussão única. Indicações do vereador Fernando Holanda discutido pelo 
autor e o vereador Eduardo Canuto, protocolos de números 08040040/2021 e 
08040041/2021 em discussão única; Indicações da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolos de números 06300016/2021, 07120010/2021, 
07140029/2021 a 07140031/2021, 08020018/2021, 08020020/2021, 
08020021/2021, 08020022/2021 em discussão única; Moção de Aplauso da 
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vereadora Teca Nelma discutido pela autora e a vereadora Gaby Ronalsa, 
protocolo de número 07160019/2021 e Moção de Congratulação discutido 
pela autora e o vereador Eduardo Canuto, protocolo de número 
07280015/2021 em discussão única; Moções de pesar da vereadora Gaby 
Ronalsa discutido pela autora, e o vereador Eduardo Canuto, vereador Galba 
Novais Netto, protocolos de números 07120019/2021, 07150002/2021, 
07150001/2021 e 07270027/2021 em discussão única . Expediente Final 
vereador Eduardo Canuto passa a discorrer sobre a evolução das conquistas 
das medalhas no Brasil nas Olimpíadas, em tempo que solicita compreensão 
do Presidente da Casa, para realizar entrega de título de cidadão honorário ao 
senhor Paulo Vanderley que hoje mora em Maceió e o mesmo tem uma 
representatividade importante para o esporte, o Presidente concorda com a 
homenagem e vai sim estudar agenda para atender a demanda do vereador 
Eduardo Canuto. Vereador Cleber Costa fala que recebeu resposta do oficio 
1589 enviada para Casal. Vereador Oliveira Lima diz que no dia de hoje 
tivemos a oportunidade de ter nosso prefeito em exercício. Passa a tratar 
sobre vacina, sendo motivo de comemoração e mesmo com a vacinação 
temos que continuar nos cuidando. Logo após fala da satisfação em fazer 
parte desse Parlamento elogiando o trabalho do Presidente dessa casa. O 
Senhor Presidente de forma carinhosa agradece as palavras do vereador 
Pastor Oliveira Lima. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Maceió, 
10 de agosto de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão 
de Redação de Atas e Debates.  
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